



Concluye la IX edición del Festival de Música

El pasado siete de agosto concluyó la IX edición del Festival Internacional de Música Clásica de Villanueva de los Infantes. Desde la Asociación de Músicos de Infantes (Musinfa) queremos expresar nuestro agradecimiento por la acogida que, un año más, han tenido los conciertos y actividades presentadas.

La programación del Festival apuesta, como viene siendo nuestra línea desde hace cuatro ediciones, por la calidad de los intérpretes y la variedad de sus propuestas. Este año hemos podido disfrutar tanto de los mayores autores de la música clásica como de música inspirada en folclore popular, jazz, flamenco, u obras corales de todas las épocas de la historia de la música. Y todo ello con la interpretación de los mejores artistas. Un total de ocho conciertos en los que, como también viene siendo tradición, el patio de la Alhóndiga se ha llenado (hasta los topes) de aficionados a la música, que han recibido cada velada con una calidez que todo el que pasaba por el escenario no dejaba de remarcar.

Consideramos que la formación es de importancia fundamental, y por eso seguimos introduciendo actividades didácticas paralelas a los conciertos. Este año, una masterclass de trombón y bombardino, y el taller infantil "Música y movimiento" que, como novedad, esta edición ha incluido una sesión para adultos. El éxito de estas convocatorias nos anima a seguir incluyéndolas como una parte importante de la programación.

Gracias, decimos, porque un festival se mide por su recepción, y un año más esta ha superado las expectativas. Y gracias también al Muy Ilustre Ayuntamiento, que sigue depositando su confianza en Lorenzo Moya como director artístico, y en Musinfa como equipo de organizadores, para llevar a cabo un Festival que se hace por y para Villanueva de los Infantes.

Y ahora, a por la décima.

Musinfa



F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Caravana a Grecia: Cuatro ciudadrealeños que "no miran para otro lado"

Nos hacemos eco de una información de Eusebio García del Castillo, publicada con fecha 15 de julio de 2016 en la que se hace referencia a un grupo de voluntarios en la titulada "Caravana a Grecia".

Elena Fernández de Sevilla de Bustos (infanteña), Virginia Tamayo, Ana Campos y Sergio Carretero partían esta mañana a primera hora rumbo a Barcelona. Estos cuatro ciudadrealeños forman parte de la iniciativa "Caravana a Grecia, abriendo fronteras", una ruta reivindicativa en autobús que tiene como objetivo celebrar una gran concentración en Tesalónica después de haber realizado varios actos de protesta en ciudades del camino, como Marsella Milán, Zagreb, Budapest o Sofía.

Preguntados por la motivación que les ha empujado a emprender este viaje, la infanteña Elena Fernández comentó que quiere dejar de ver este problema por la televisión y poder hacer algo. Todas esperan también que, con su gesto, nuevas personas se impliquen en esta causa.

Sergio carretero se ha subido a la Caravana a Grecia porque cree que la solución a este problema es una responsabilidad política que tiene que ver con cumplir con la legalidad y con la ética; es, a la vez, subraya, una cuestión social, "porque esto nos puede pasar a cualquiera". Recuerda que españoles acudieron a Siria durante la Guerra Civil y la posguerra y se les acogió con dignidad. "No podemos mirar para otro lado, hay que dar una respuesta ya y las



La Caravana a Grecia contó con la presencia de una infanteña autoridades tienen que ponerse a ello", reclama. "La dignidad de las personas tiene que ser una prioridad".

Estos cuatro activistas desean que esta iniciativa tenga repercusión en los medios de comunicación y en la política, y que la ciudadanía reflexione sobre la "tremenda injusticia" de atrapar en campos de refugiados a estas personas que huyen del horror de la guerra.

Un gesto que tratarán que se convierta en el principio de una red solidaria y de acogida.



Óptica Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Verás lo mejor

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102